

L'Insee Bretagne publie en partenariat avec le ministère des Armées l'étude "Les effectifs des Armées en cybersécurité sont en forte augmentation à Rennes Métropole jusqu'en 2025"

Insee Analyses Bretagne n° 100

1 800 postes créés dans la cybersécurité	<ul style="list-style-type: none">Le développement des activités de cybersécurité du ministère des Armées sur le territoire de Rennes Métropole se traduit par la création de 1 800 emplois entre 2018 et 2025.Les effectifs des sites de Saint-Jacques-de-la-Lande et de Bruz doivent augmenter régulièrement sur cette période.Les profils recherchés sont spécifiques et demandent une qualification élevée ; les recrutements concernent à 70 % des cadres.
Un territoire déjà bien orienté vers la cybersécurité	<ul style="list-style-type: none">Rennes Métropole et plus largement la Bretagne disposent d'un tissu économique important en cybersécurité où l'Armée et des grands groupes côtoient les start-ups.La présence du Pôle d'Excellence Cyber permet le développement de synergies entre la recherche, la formation et les acteurs économiques.Plusieurs cursus en cybersécurité sont proposés dans la région dans des écoles d'ingénieurs et universités. En 2020 s'est ouverte la première école universitaire en cybersécurité, la Cyberschool.
Une zone en capacité d'accueillir les recrutements	<ul style="list-style-type: none">La métropole rennaise compte en 2016 plus de 5 000 actifs travaillant pour la Défense, dont deux tiers de civils pour un tiers de militaires.Ces actifs résident en majorité dans des communes situées au sud-ouest de Rennes Métropole.Ce territoire, dynamique sur le plan démographique et économique, apparaît en mesure d'accueillir la croissance de l'effectif des Armées en cybersécurité.



Relations presse **Christelle Marcault**
02 99 29 34 90 / 06 61 10 18 44
communication-bretagne@insee.fr